

SPI denuncia “dejadez” del Gobierno en el Irun Rock

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2018(e)ko iraila(r)en 19-(e)an 20:45etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 19 de Septiembre de 2018.

SPI denuncia “dejadez” del Gobierno en el

Irun Rock

Desde la formación morada afirman que “no existe una apuesta real” por crear una agenda cultural de calidad. Miércoles, 19 de Septiembre de 2018 - Actualizado a las 06:02h IRUN- sí se puede irun (spi) denunció ayer los recortes que el gobierno municipal ha ido realizando al irun rock, festival que celebrará su novena edición el 29 de septiembre en la plaza san juan, a lo largo de los últimos años. la formación morada declaró en su comunicado que desde la primera edición del irun rock “hemos pasado de tener tres días de festival a dos y, ahora, a uno”, y destacó la falta de financiación.

Frente a esta situación, desde SPI se afirmó que han buscado soluciones a través de dos vías. En primer lugar, el grupo planteó una enmienda parcial en los presupuestos anuales de hace dos años para ampliar la financiación, enmienda que fue rechazada. Por otro lado, la formación preguntó a la delegada de Cultura por los retrasos en la adjudicación del Irun Rock este año, a lo que, según SPI, la edil contestó que “quien viene haciendo el Irun Rock estos años ya lo está preparando, tiene hasta grupos cerrados”, sin haber culminado el proceso de adjudicación. “Por menos algunos están en comisiones de investigación”, sentenció la formación.

Por último, SPI pidió al Gobierno municipal más financiación para que el festival resulte un hito cultural, implicación técnica para dar apoyo a su preparación y “sobre todo”, antelación, planificación y voluntad. - J. G.